

ABSTRAK

Amalia Desy Wahyuni, 2021, *Administrasi Tugas Akhir Skripsi Dalam Penentuan Kelulusan Mahasiswa di IAIN Madura*, Skripsi, Program Studi Manajemen Pendidikan Islam, Fakultas Tarbiyah, Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Madura, Dosen Pembimbing: Dr. H. Atiqullah, S. Ag, M. Pd.

Kata Kunci : *Administrasi, Tugas Akhir Skripsi, Penentuan Kelulusan*

Perguruan Tinggi memiliki hak otonom untuk mengelola secara mandiri lembaganya, termasuk dalam hal administrasi dan manajemen. Keduanya merupakan satu kesatuan yang tidak dapat dipisahkan dalam pelaksanaannya. Untuk mengimplementasikan hal tersebut, Perguruan Tinggi harus memiliki tata pengadministrasian di segala aspek akademiknya termasuk dalam administrasi tugas akhir skripsi mahasiswa. Administrasi tugas akhir skripsi merupakan kegiatan mengelola, mengatur, dan menyusun secara sistematis mengenai karya tulis ilmiah mahasiswa yang berupa laporan hasil riset ataupun penelitian suatu masalah sebagai syarat penyelesaian program sarjana, yang kemudian mendapatkan predikat kelulusan.

Berdasarkan hal tersebut, terdapat dua permasalahan yang menjadi kajian pokok dalam penelitian ini. *Pertama*, bagaimana administrasi tugas akhir skripsi dalam penentuan kelulusan mahasiswa di IAIN Madura. *Kedua*, bagaimana tahapan dalam administrasi tugas akhir tersebut.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif deskriptif. Sumber data yang diperoleh melalui metode wawancara, observasi, dan dokumentasi. Narasumber dalam penelitian ini adalah Rektor IAIN Madura, Dekan pada masing-masing fakultas, Wakil Dekan bidang akademik dan kemahasiswaan pada masing-masing fakultas, pengelola administrasi akademik di lingkungan IAIN Madura, dan mahasiswa. Pengecekan dan keabsahan data dalam penelitian ini menggunakan triangulasi sumber dan teknik dengan membandingkan data yang diperoleh dari hasil wawancara dengan dokumen-dokumen yang berkaitan dengan administrasi tugas akhir skripsi dalam penentuan kelulusan mahasiswa di IAIN Madura. Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa: *Pertama*, administrasi tugas akhir skripsi mahasiswa yang meliputi: kebijakan pemangku jabatan yang bersifat lokal ataupun umum, sistem pengelolaan setiap fakultas yang berbeda, SOP (Standar Operasional Prosedur) setiap fakultas, dan pihak yang terlibat dalam administrasi tugas akhir skripsi. *Kedua*, tahapan administrasi tugas akhir skripsi pada masing-masing fakultas.